

Encuentro Sevilla nació el 18 de abril a partir del sí de un amigo y luego de otros que secundaron el deseo que yo tenía de vivir la alegría que veía en nuestros amigos de Encuentro Madrid, Punt Barcelona y Encuentro Castellón, y de compartir esta alegría con las comunidades de Osuna, Sevilla, Córdoba, Málaga y Granada y con todo aquel que quisiera venir y vivir de verdad con nosotros.

En estos tres días intensos hemos visto y experimentado lo que ya intuíamos: que vivir de verdad es posible en una compañía que va contigo y te ayuda a mirar, y por lo tanto a descubrir, que **todo lo que sucede es ocasión para encontrar la verdad**, desde la caridad hasta el sufrimiento. Hemos sido testigos de que la educación, el trabajo, la música, la cultura e incluso las redes sociales, son aliados en nuestra vida diaria, y esto nos relanza al mundo. Os animo a todos a llevar esta mirada a vuestras casas y a **constatar en lo cotidiano que se puede vivir de verdad.**

Agradezco al arzobispo de Sevilla habernos acogido en su casa, habernos dejado este magnífico espacio en el que han sucedido tantos encuentros.

Agradezco a los patrocinadores: Álvaro Moreno, LZ claims, fundación Domus VI, y al CEU, y a todos los colaboradores que han hecho posible que el trabajo de tantos se concretara en estos actos que tanto nos han enseñado.

Gracias a todos y cada uno de los ponentes y moderadores que nos han enriquecido con su presencia. Sus palabras nos han ayudado a encontrar matices distintos a la idea inicial que nosotros teníamos del lema.

Agradezco personalmente a cada uno de los más de 80 voluntarios que desde el primer día han dado su sí y han puesto tanto esfuerzo en construir la obra de Otro. Gracias a los medios de comunicación que se han hecho eco del evento, a los bachilleres, al coro, a la secretaría, a los fotógrafos, a los de la zona infantil, a la venta de libros, a todos los que de una manera u otra han colaborado.

Por último, gracias a todos los que habéis querido venir a compartir estos días con nosotros. Vuestra presencia nos ha llenado de alegría y de hechos por los que podemos afirmar que se puede vivir de verdad.

Como en una gran orquesta, en estos días cada uno de vosotros habéis sido un instrumento importante para interpretar la pieza musical. Sin vosotros, la belleza de este gesto no hubiese sido posible.

La primera edición de Encuentro Sevilla llega a su fin y en los próximos meses volveremos a ponernos en contactos con ustedes para informarles de las fechas, el lugar y el lema de la próxima edición.

Manuel Valdivia

Presidente de EncuentroSevilla